
（議案第 17 号について事務局より説明） 

（質疑等の要旨） 

委 員 ： 長年の間公道の下に防火水槽があることで危険なことから年間 3 か所程

度撤去する計画とのことですが、すべてを撤去するためにはかなりの年月を

有することになります。その間に事故等が発生する可能性についてはどのよ

うに担保しているのでしょうか。 

 事務局 ： 財政的な問題等もあり、年間 3基の廃止で進める計画としておりますが、

その間の災害等の危険の排除につきましては、現在も施設を継続して利用し

ている状況ですので、今までと同様に消防職員によるしっかりとした維持管

理を定期的に実施することで危険性を早期発見し危険の排除をしていきます。 


